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藤枝市教育委員会 令和７年５月定例会会議録 
 
 
１ 開 催 日  令和７年５月２７日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館３階 特別会議室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

教育長職務代理者  永田 奈央美 
 
委      員  永田 恵実子 

 
 委      員  福與 繁太郎 

 
委      員  渡邊 博文 

 
 
５ 欠 席 委 員   
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  増井 孝典 
 

教 育 政 策 課 長  金原 雅之 
 

学 校 教 育 監  三須 貞佳 
 
主 席 指 導 主 事  道越 洋美 

  
学 校 給 食 課 長  村松 雅弘 
 
生 涯 学 習 課 長  小西 ゆう子 
  
図 書 課 長  杉本 守 

 
       文 化 財 課 長  大石 裕己 
 

 
総 務 係 長  目崎 真吾 
 
書      記  石川 聡美 

 

  



教育委員会 令和７年５月定例会 
 

 

日 時  令和７年５月２７日 午後２時 

場 所  藤枝市役所西館３階 特別会議室 

 

 

１ 開       会  午後２時 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  永田奈央美委員、永田恵実子委員 

 

 

３ 日程第１ 

 

第９号議案   藤枝市立小・中学校通学区域審議会委員の委嘱について 

第 10 号議案  藤枝市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について  

第 11 号議案  藤枝市社会教育委員の委嘱について 

第 12 号議案  藤枝市郷土博物館協議会委員の委嘱について 

第 13 号議案  小学校校舎防水改修工事の計画の策定について 

 

 

４ 日程第２ 諸般の報告 

 

  図書課長   国際ソロプチミスト藤枝からの大型絵本等の贈呈について 

   

   

５ 閉       会  午後２時３０分 

 

  



開  会    午後２時 

 

 

日程第１ 

第９号議案   藤枝市立小・中学校通学区域審議会委員の委嘱について 

 

 

第 10 号議案  藤枝市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

 

 

  第 11 号議案  藤枝市社会教育委員の委嘱について 

 

質疑 

 

  

なし 

討論  なし 

   

  可決 

   

   

質疑  なし 

 

討論  なし 

   

  可決 

   

   

質疑   

 

永田奈央美委員  Ｎｏ．８、９の大学関係者について、第１２号議案の藤枝市郷

土博物館協議会委員の一覧では学部名まで記載されているの

で、こちらも記載できないか。 

 

生涯学習課長  学部名まで記載するよう修正する。 

 

渡邊委員  社会教育委員とはどのような委員なのか。 

 

生涯学習課長  学校の教育課程として行われる教育活動や保護者が子どもに対

して行う家庭教育を除いた、主に青少年及び成人に対して行わ

れる組織的な教育活動を指して社会教育という。社会教育委員

は教育委員会の行う社会教育の活動や計画について助言を行っ

ている。 

 

討論  なし 

   



 

 

  第 12 号議案  藤枝市郷土博物館協議会委員の委嘱について 

 

  第 13 号議案  小学校校舎防水改修工事の計画の策定について 

  可決 

   

   

質疑  なし 

 

討論  なし 

   

  可決 

   

   

質疑   

 

福與委員  ５０年前後で施設が傷んでくるのは標準的なのか。 

 

教育政策課長  文部科学省の指標では築４７年以上のものが補修の対象になっ

てくる。補修などを適切に行っていけば８０年もつといわれて

いる。 

 

渡邊委員  藤枝市アセットマネジメント基本方針とはなにか。 

 

教育政策課長  将来の負担軽減や都市経営上の健全性を維持するため、計画的

な維持管理により、公共施設の⾧寿命化を推進する計画のこ

と。 

 

渡邊委員  今後も何年かに１度、このような大きな工事があるということ

か。 

 

教育政策課長  平成２６年に策定された藤枝市アセットマネジメント基本方針

は今年で一度終了する。現状を確認し、もう一度計画を策定す

るので、今後も大きな工事を行う可能性はある。 

 

永田恵実子委員  工事をする際に養生シートを張ることで屋内が暗くなったり、

機材を置くことで安全確保が難しくなったりすることはない

か。 

 

教育政策課長  子どもたちに影響が出ないように、工事は基本的に夏季休暇中

に終わらせる予定で進めている。 

 

討論  なし 



 

 

  日程第２  諸般の報告 

  国際ソロプチミスト藤枝からの大型絵本等の贈呈について 

 

閉  会    午後２時３０分 

   

  可決 

   

   

永田奈央美委員  駅南図書館などほかの図書館に配架したり、小学校への読み聞

かせに使用したりすることはないのか。 

 

図書課長  国際ソロプチミスト藤枝からは岡出山図書館に寄贈したいとの

要望があったため、岡出山図書館に配架する予定。図書館が所

蔵する全ての資料はインターネットを介した図書館ホームペー

ジや図書館内に設置してある蔵書検索機で検索することがで

き、ご予約をしていただければ希望する図書館・交流センター

で受け取ることも可能なので、広く活用をアピールしていく。 

   


